



Para la oposición legislativa el PACIC es insuficiente y no apoya a los productores nacionales

Por José Vilchis Guerrero

La oposición en la Cámara de Diputados descalificó, por insuficiente, el Paquete Contra la Inflación y la Carestía (PACIC) que presentó en la víspera el gobierno federal para atajar la escalada de precios a los productos de la canasta básica, pues no apoya a los productores nacionales y es de corte neoliberal.

Así lo expresó el líder parlamentario priísta, Rubén Moreira, al señalar que el plan antiinflacionario que presentó el presidente Andrés Manuel López Obrador es insuficiente, ya que no considera apoyos para los productores nacionales; sin embargo, le desea éxito.

Acompañado por integrantes del gabinete y representantes de los sectores productivos, el presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que a todos conviene que se controle la inflación y reconoció la decisión libre y sin presiones de empresas que se suman al plan.

“Le deseamos suerte a ese programa, nosotros queremos que se detenga la inflación como fue el compromiso de campaña de Morena, pero se nos hace insuficiente porque no vemos apoyos a los productores nacionales”, expresó Rubén Moreira.

López Obrador hizo notar que el objetivo de la alianza es que no se disparen los precios de alimentos básicos, y fue testigo del compromiso asumido por representantes de las cadenas de Walmart y Bimbo en apoyo a la alianza a la que se sumó Carlos Slim para no incrementar tarifas de la telefonía y de Internet.

Ante lo anterior, el diputado panista, Marco Humberto Aguilar Coronado opinó que el plan contra la inflación y la carestía anunciado este miércoles por el Ejecutivo federal es insuficiente y de corte neoliberal.

Al recordar el esfuerzo conjunto del gobierno federal con los sectores productivos durante la crisis que produjo la pandemia, el primer mandatario agradeció la colaboración y solidaridad de productores, em-

presarios y comerciantes que aceptaron participar voluntariamente en este paquete de acciones, y enfatizó que no se tomaron medidas coercitivas.

“Para nosotros es insuficiente este paquete económico porque creemos que no va a contener la inflación. Al día de hoy la inflación está en un 7.7 por ciento”, dijo Aguilar Coronado en conferencia de prensa, en el Senado, luego de la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

